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合肥八一学校：二十载育人路不忘初心，结硕果谱华章砥砺前行

校址：合肥市蜀山区南岗科技园大别山路与梁鸣路交口 电话：0551—65393885 65393887

温馨
提示

普通高中（代码3073）八中共建班（代码3673） 艺术特色班（代码4473） 体育特色班（代码4373）
面向全国招收小学、初中、高中各年级寄宿制学生 初中宏志班、八中共建班招收免费生

2018年，我们5000余名师生喜悦自豪，喜迎学校20华诞，高考再谱华章！全体八一人始终以教育好每
一位学生为奋斗目标，不放弃、不抛弃每一位学生，用特色打造品牌，用质量兑现承诺，以知难而上的担当，坚
韧不拔的毅力，谱写了八一学校育人新篇章。
本科达线新跨越：2018届高考褚德杰、陈凯旋、龚小峰、王景娟等172人达本科线！
重点本科创新高：今年我校重点本科达线率较去年提升16%，其中双胞胎考生曹齐齐、曹乐乐初中、高中均
在我校就读，高考同时超越一本线，曹齐齐取得602分的好成绩！
低进高出续传奇：余松、何京徽、邵晓龙、杨德华、胡靓雅、孔凤临、阮文海、何邵杨等116人中考未达普高线，
今年顺利考取本科，其中37人超本科线50分以上。
中进优出显实力：三年前中考普高线上考生高考本科达线率97%
艺体高考新突破：艺体类本科综合达线率86.2%；美术班高三（5）40人参加高考，40人达本科线，达线率
100%；体育班34人达本科线；传媒班28人达本科线。

军校管理的优势：
●社会不良影响更少 ●学习环境更优 ●生均拥有教育资源更多 ●教管结合更紧 ●培优补差更实
●学习效率更高 ●生活能力更强 ●行为习惯更好 ●身心更健康 ●家长更省心

★全封闭、全寄宿制、军校管理模式 ★每班配2.5个班主任与学生同吃、同住、同学习、同活动

6 月 23 日，高考成绩公布，合肥

科学岛实验中学再创奇迹，337 人达

到本科线，本科达线率77.1% 。这其

中有不少三年前的中考成绩在普高

线以下艺体线以上的学生，而三年

后，他们在科学岛实验中学通过努

力，实现了自己的第一个人生梦想。

李泓雨同学上线中国美术学院，付灵

同学上线湖南师范大学，朱文杰、俞

书恒同学上线天津师大、西安体育学

院，张静同学上线四川大学，高倩子

同学上线上海师范大学……一大批

同学即将被全国重点院校录取！

高考的优异成绩绝非偶然，这是

学校、老师、考生与家长经过三年的

努力与拼搏方能实现的。从最初入学

对一切很陌生，到融入科学岛实验中

学校园的学习和生活，科学岛学子用

自身的拼搏精神谱写了一首首梦想飞

翔的青春之歌。而学校全体教职工也

用高质量教学、全身心关怀，为学子们

的未来插上了飞翔的翅膀。近日，记

者采访了高倩子和付灵两位同学，在

此与大家一同分享他们高中三年的收

获和高考喜悦。 □ 徐智勇

科学岛实验中学学子
用拼搏精神谱写梦想飞翔的青春之歌

高中三年，我最大的收获是懂得了机会要自己争取，不能把自

己的人生交给别人。

科学岛中学的环境特别好，岛上绿化率特别高，空气清新，鸟语

花香，在这里学习真是一种享受。老师们非常和蔼可亲，还特别擅

长带动课堂氛围，让我们觉得学习是一件非常有意义的事情。

因为中考成绩不太理想，想考上好大学，高中就必须付出更多

的努力。因为个人爱好，我选择了美术专业，集训的时候是非常辛

苦的，但为了心中的梦想，我必须坚持。文化课对于艺考生是一个

大难关。幸运的是我遇到了一批好老师，我们的点滴进步和些许成

绩凝聚着他们辛勤的汗水。

老师们虽然没有惊天动地的业绩，然而为了我们的成长不知放

弃了多少个休息日，熬过了多少个不眠之夜。

高倩子同学：不能把自己的人生交给别人

作为2018年的一名高考应届生，我已经毕业了。当然，也应该

说，我是带着自己满意的成绩告别了高中，即将迈入理想的大学。

现在和大家分享一下我这三年走过的苦与乐。

2015年，我中考失利。在父母、亲友失望和担忧的眼神中，我以

为已经没有好的高中可以上，大学也离我而去，就在我对自己的未来

一筹莫展之际，科学岛实验中学向我敞开了大门，我有机会读高中了!

回首高中三年，不能说我总是在进步，在收获，我也有过挫折，有

过畏惧。巴尔扎克曾说过：“不幸，是天才的进步阶梯，是信徒的洗礼

之水，是弱者的无底深渊。”我们总是在抱怨学习的辛苦，成绩的不理

想，可不要忘了，总有人比我们更辛苦，更努力！既然别人能做到，那

我们是不是该反思一下为什么自己做不到！在奋力拼搏的高中三年，

我学会了冷静思考，沉着应对学习生活中的各种问题。通往成功的道

路总是曲折的，但我们可以从中间的各种苦涩中逐渐褪掉稚嫩的外

衣，露出崭新的自己。高考只是人生中所要遇到的众多挑战中的一个

分支而已，真正可贵的是在为之奋斗的过程中所经历的人和事。独立

前行的旅途必定是沉重孤独的，感谢科学岛实验中学的老师及同学给

予我的帮助，让我在学习之余感受到温暖和安慰。

努力是一切梦想实现的前提。我的建议是选择适合自己的高

中，找一个适合自己的平台来发现自己的长处，这是三年后能否实现

梦想的关键；其次，在不同的阶段给自己制定一个合适的目标，有计划

的去努力，不要想一口吃成个胖子，一步一步，厚积薄发。尽管可能会

有很多计划都会在现实中折戟沉沙，难以实现，但最起码你努力过，可

以给自己的青春一个满意的答卷，让未来的你感谢现在的自己。

最后，希望大家在追求梦想的路上，要谨记:包容、感恩。

付灵同学：谨记包容与感恩

为深入推进法治高新建设，6月26日，高新区普法办联合蜀麓中

心在高新区法治广场开展“大力弘扬宪法精神 加快建设法治高新”为

主题的法治宣传活动，拉开了高新区2018年“江淮普法行”的序幕。

活动得到了区内汇思、京师和高文等3家律师事务所及普法志愿

者的大力支持。志愿者们围绕《宪法》，通过展板和手册的方式，积极向

居民宣传习近平新时代中国特色社会主义思想和全面依法治国重要理

论。活动，不仅传播了法治文化，弘扬了法治精神，还进一步夯实了“七

五”普法工作基础。 □ 王晓玲 袁佳惠

高新区启动
“江淮普法行”活动


